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СДЕРЖАЛИ СЛОВО "
Коллектив шахты «Ленинград-

ская» 20 декабря выцолнил , пяти-,

летний план.             ^ .

А как работали горняки послед-

ние две декады? 16 декабря девя-

тый добычной участок завершил

годовой план. В этот же день на

другом участке — восьмом — об
этом же рапортовала бригада гор-

норабочих очистного забоя, руко-

водимая И. В. Ковшовым.

А через два дня на девятом уча-

стке о выполнении годового плана

доложила прославленная бригада

горнорабочих очистного забоя Г. И.

Куликова. И в целом коллектив

шахтеров первого района у фини-

ша годового задания.

А как же идут дела во втором

районе шахты? -Темпы добычи ра-

стут. В соревновании за две де-

кады декабря коллектив этого

района идет впереди. Здесь еще в

начале года бригады стали рабо-
тать по-новому — в механизиро-

ванных камерах-лавах. Если рань-

ше на каждом добычном участке

было по  три бригады горнорабо-

чих очистного забоя численностью

от 80 до 90 человек, то осталось

по одной бригаде, в каждой из

которых от 21 до 23 человек.

— А самое главное, — говорит

директор шахты К. И. Ширенко,—
труд горняков стал коллективным,

а не «хуторным», каким он был
раньше.

Впереди сейчас бригада очист-

ного забоя, которую возглавляет

Алексей Иванович Иванов. Двух-
декадное задание ее коллектив пе-

ревыполнил почти на одну тысячу

тонн сланца.

Второй идет бригада горнорабо-
чих очистного забоя из пятого

участка, руководимая Владимиром
Федоровичем Мальченко. На счету

ее горняков 900 тонн сверхплано-

вого сланца.

А.   ФИГУРИН,

рабкор.

ОТРАДНЫЕ
ИТОГИ

Хорошо поработал в юбилейном
году коллектив майоликового про-

изводства. За последние три меся-

ца на календаре предприятия бы-
ло много победных дат.

1 октября выполнено задание

пятилетки по выпуску валовой и

товарной продукции в оптовых це-

нах. И ноября выполнен пятилет-

ний план по выпуску продукции в

розничных ценах, а ровно через

месяц — по выпуску майолико-
вых изделий в количественном

выражении.

Взяв повышенные обязательст-
ва, работники предприятия успеш-

но справились и с ними. 1 декаб-
ря выполнен годовой план по вы-

пуску валовой и товарной про-

дукцищ а 15 декабря — по объе-
му ее реализации.

До конца года наш коллектив

выпустит сверх плана продукции

в оптовых ценах на 27.000 руб-
лей и в розничных— на 33.000
рублей.

А. ПЕТРОВА,
экономист.

УДАРНЫЙ ГОД

потрудились
НА СЛАВУ

Этот год для коллектива Слан-

цевского автотранспортного пред-

приятия был юбилейным дважды.

Вслед за 100-летием со дня рож-

дения В. И. Ленина они отмечали

еще одну памятную дату — чет-

верть века своего предприятия.

Транспортники трудились на-

пряженно. Годовой план перево-

зок грузов в тоннах они выполни-

ли на месяц раньше срока, а по

приведенным тонно-километрам —

20 ноября.

Десятки передовых водителей
трудятся уже в счет 1971—
1973 годов.

Л. ОСКАР.

Готовя достойную (встречу

XXIV съезду КПСС, коллектив

Сланцешского лесхоза добился
хороших результатов. Благодаря
четкой работе всех подр1азделе-

ний, добросовестному труду,

творческой инициативе рабочих
и лесной охраны мы выполнили

пятилетний план по всем видам

бюджетной деятельности к 1 ноя-

бря, по общей промышленной вы-

возке древесины —к 10 декабря,
по выпуску и реализации товар-

ной продукции — к 15 декабря.

За пятилетие значительно по-

высился уровень механизация

труда. На разработке участков

рубеж ухода и вывозке древеси-

ны в хлыстах он возрос до 80
процентов. В настоящее время

древесина, полученная от рубок,
полностью используется. Улуч-
шились условия труда лесорубов
и лесников.

Внедрен новый метод производ-

ства лесных культур крупномер-

ным посадочным материалом. По-
высилась приживаемость, ускори-

лось выращивание деревьев. Еже-
годно по всей вырубаем эй пло-

щади в 300 гектаров сажаем ель,

сосну, лиственницу. Приживае-
мость посадок 96 процентов.

Улучшились условия труда ра-

бочих хозрасчетных участков. 1-^

текущей пятилетке построен но-

вый цех ширпотреба. Это про-

сторное здание с паровым отоп-

лением. В цехе полностью меха-

низирована уборка опилок и мел-

ких отходов, налажена перера-

ботка крупных отходов на тар-

ную доску, установлена пилора-

ма.

В декабре введено бесплатное
одноразовое питание для рабочих
нижнего склада, лесорубов, заня-

тых на валке леса, сучкорубов и

шоферов лесовозных автомашин.

Все это способствует повыше-

нию производительности труда

рабочих. За 11 месяцев она воз-

росла по сравнению с соответст-

вующим периодом прошлого года

на 6,5 процента, а заработная
плата —на 4,6 процента. Успешно
завершив пятилетку, коллектив

лесхоза готовит достойную встре-

чу XXIV съезду КПСС и X
Сланцевской городской партий-
ной конференции.

Б. ГАВРИЛОВ,
главный лесничий.

ВАЖНЫЕ ЗАДАЧИ
ЛЕНИНГРАДСКИХ

КОММУНИСТОВ
Собрание   актива   Ленинградской

областной партийной организации

В Аюговом зале Смольного со-
стоялось собрание актива Ленин-
градской областной партийной
организации.

Участники собрания актива об-
судили итоги декабрьского (1970
года) Пленума ЦК КПСС, второй
сессии Верховного Совета СССР
VIII созыва и задачи ленинград-
ской партийной организации.

С докладом выступил первый
секретарь Ленинградского обкома
КПСС Г. В. Романов.

Тов. Романов подробно расска-
зал о главных направлениях пла-
ва 1971 года, являющегося со-
ставной частью разрабатываемого
в настоящее время девятого пя-
тилетнего плана развития народ-
ного хозяйства СССР на 1971—
1975 годы.

— Сегодня нам необходимо
проанализировать результаты ра-
боты по выполнению директив
партии, — сказал докладчик. —

Мы досрочно завершили пятилет-

ку как по росту объемов произ-
водства и выпуску важнейших
изделий, так и по росту произво-
дительности труда. Важно акцен-
тировать внимание партийно-
хозяйствевного актива на поло-
жении дел в этода году. Настой-
чивая работа партийных органи-
заций на главных направлениях
позволила осуществить целый
комплекс мероприятий, направ-
ленных на дальнейшее повыше-
ние эффективности ленинград-

ской эК(№бмики.
План одиннадцати месяцев по

объему производства выполнен
на 101,4 процента. По сравнению
с соответствующим периодом
прошлого года рост объема вы-
пускаемой продукции составил 6
процентов, производительности
Т руд а — 6,6 процента. Весь при-

рост объема получен за счет по-
вышения         производительности
труда. Вступили в строй новые
производственные мощности на
заводах Ижороком, Волховском
алюминиевом, комбинатах «Фос-
форит», Сясьском целлюлозно-
бумажном. Сдано в эксплуатацию
жилых домов общей площадью
свыше 2,3 миллиона квадратных

метров. На полях совхозов и кол-
хозов выращен богатый урожай. В
среднем по области с каждого

гектара намолочено более 19
центнеров зерновых, а картофеля
собрано свыше 17 тонн. Значи-
тельно больше, чем в прошлые
годы, заготовлено кормов для

скота. По сравнению с прошлым

годом закупки молока выросли на
6 процентов, мяса — на 21, яиц

— на 15 процентов.

Однако наряду с высокими ре-
зультатами работы промышлен-
ности в целом ряд предприятий и

организаций не обеспечивает вы-
полнения государственных зада-

ний. Большую озабоченность вы-

зывает тот факт, что под угрозой
срыва находится выполнение го-
сударственного плана целым ря-
дом крупнейших ленинградских

предприятий и организаций.
Не выполняют планы многие

строительные организации. Ле-
нинградцам недодано по сравне-

нию с тем же периодом прошлого
года 50 тысяч квадратных мет-

ров жилья.
Далее тов. Романов говорил о

серьезных недостатках   в    сель-

В ЧЕСТЪ ЮБИЛЕЯ
26 декабря исполняется десять

лет со дня пуска Сланцевского це-

ментного завода. За прошедшие го-

ды цементники достигли высоких

экономических пока:ателей в сво-

ей работе, значительно увеличили

известняковойвыпуск цемента и

муки.

В технологических и вспомога-

тельных цехах проходят беседы о

выполнении пятилетки, редколле-

гии выпускают стенные газеты,

посвященные заводскому юбилею.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДСКОГО СОВЕТА И НАСЕЛЕНИЯ

24 декабря с. г. в 14 часов во Дворце культуры СПК «Слан-
цы» созывается одиннадцатая сессия Сланцевского городского Со-
вета депутатов трудящихся (двенадцатого созыва).

На рассмотрение сессии вносятся вопросы:

1.  О плане развития народного хозяйства города в района на
1971 год.

2.  О бюджете города н района на 1971 год и об исполнении

бюджета за 1969 год.

3. О ходе выполнения решения городского Совета депутатов

трудящихся (X сессия XI созыва) от 17 октября 1968 года «Об
охране воздушного и водного бассейна и почвы от загрязнения».

Исполнительный комитет Сланцевского
городского Совета депутатов трудящихся.

оком строительстве. Руководите-
ли трестов крайне медленно пе^-
рестраив^ют свою работу в свете'

требований июльского (1970 года)"
Пленума ЦК КПСС, не выпол'
няют задания и сроки вводи
сельскохозяйственных объектов в:
прежде всего животноводческих

помещений.
Сегодня главнейшая задача

каждого руководителя, подчерк-

нул тов. Романов, каждой пар-
тийной организации состоит »
том, чтобы еще и еще раз про-,
анализировать состояние дел с:
выполнением годового плана и:
социалистических обязательств,
буквально по часам расписать-
мероприятия, обеспечивающие тг

успешное завершение.

На Пленуме ЦК КПСС, на сес-

сии Верховного Совета СССР с:
особой силой была подчеркнута:

необходимость дальнейшего по-

вышения жизненного уровня:

трудящихся, улучшения снабже-
ния населения продуктами пита-

ния и товарами широкого по-
требления. Все ли мы делаем

для решения этой задачи? Дале-
ко не все, заявил тов. Романов^
И прежде всего в развитии сель-

ского хозяйства в нашей обла-
сти. Еще далеко не во всех сов-
хозах и колхозах в достаточное
мере используются благоприят-
ные условия и возможности, соз-

данные для развития производ-
ства. Многие руководители хо-

зяйств, сельскожозяйственных:
органов, ответственные партий-
ные и советские работники »

районах еще не до конца пред-
ставляют всю сложность задач,
те трудности, которые необходи-
мо преодолеть в новой пятилет-

ке, в том числе и в будущем го-
ду, чтобы обеспечить высоки»
темпы прироста сельскохозяйст-
венной продукции и объемов про-

изводства. Для благодушия нет-
никаких оснований. Рассмотре-
ние перспектив поставок мяса в:

первом квартале 1971 года пока-
зало, что многие руководители;
совхозов, да и партийные работ-
ники ориентируются на умень-

шение объемов сдачи мяса по
сравнению с первым кварталом;

нынешнего года.
Это объясняется, видимо, тем,

заявил докладчик, что мы плох»

используем возможности увели-

чения производства, скажем, поп-

росят за счет строительства уп-
рощенных свинарников, не доби-
лись ритмичного комплектования
свинооткормочных совхозов мо-

лодняком, недостаточно уделяем

внимания совершенствованию

технологии откорма свиней, по-

вышению их среднесуточных при-

весов. Большие резервы увеличе-

ния производства мяса заложены
и в повышении сдаточного веса

молодняка крупного рогатого

скота, который в большинстве
хозяйств пока продолжает оста-

ваться низким.

Тов. Романов сказал, что наи-

более сложной проблемой для

нашего сельского хозяйства яв-

ляется увеличение производства

молока. Темпы развития этой от-

расли животноводства как в ря-

де районов, так и в целом по об-
ласти нельзя признать удовлет-

ворительными. Второй год под-

ряд снижаются надои молока в

хозяйствах Волосовского, Гатчин-
ского, Ломоносовского, Приозер-
ского районов. Очень медленна

растет стадо коров. Из года в год

многие хозяйства и целые райо-
ны не выполняют планы выход-

ного поголовья. И в этом году

совхозы и колхозы Всеволожско-
го, Выборгского, Сланцевского и

других районов срывают выпол-

нение установленных заданий по

росту молочного стада.

Некоторые руководители и спе-

циалисты пытаются оправдать

такое положение с производством

молока и мяса недостатком кор-

мов, нехваткой помещений, от-

сутствием достаточного количест-

(Окончание на 3-й стр.)
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СТРОГИЙ   СПРОС
ЗА   ПОРУЧЕННОЕ

X   ГОРОДСКОЙ
| ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

1__________________■—I
Коллектив Сланцевского

полочного завода 11 дека-
бря рапортовал о досроч-
ном выполнении производ-

ственного задания 1970 го-

да. Пятилетний плав по
реализованной продукции

выполнен еще 25 августа,

л по валовой — 17 ноября.
Для трудящихся городов

Сланцы, Кингисеппа и Ле-
нинграда только в этом го-

ду отгружено более 23.500
-тонн цельномолочной про-

дукции.

В достижение этих успе-

хов немалая доля труда
хложева коммунистами,

которые являются душой
я направляющей силой
коллектива. Они несут пол-

ную ответственность за ре-

зультаты         деятельности

производства, за выполне-

ние производственного пла-

на.

Из 90 человек, работаю-
щих на заводе, 19 являют-

ся членами КПСС. Они
трудятся на всех участках.

Восемь из них — инженер-

но-технические работники
л служащие, остальные

работают непосредственно

.на производстве. Среди
них четыре шофера, кото-

рые обеспечивают доставку

молока из совхоза «Старо-
польский» на завод и с за-

вода в Ленинград.
Пример в труде, дисцип-

лине показывает коммуни-

стка А. Терентьева — рабо-
чая аппаратного цеха,

Н. Леднева — рабочая це-

ха розлива, Г. Николаева
;— машинист комнрессорно-

хо цеха, председатель за-

водского профсоюзного ко-

митета.

В нынешнем году мы

больше, чем раньше, выно-

сили    на обсуждение пар-

тийных собраний производ-
ственных вопросов. Напри-
мер, «Подготовка производ-
ства к работе в зимних ус-
ловиях», «О выполнении
плава и социалистических

обязательств* и другие.

Одним иа основных мето-
дов контроля и активиза-
ции коммунистов в практи-
ке работы нашей партий-
ной организации стали от-
четы членов партии на соб-
раниях. Заслушали мы от-
чет главного механика
Б. Казакова о подготовке
завода к работе в весенне-
летних условиях. Товари-
щи покритиковали его за

слабую работу - с людьми,
подметили недостатки в
проведении профилактиче-
ского ремонта оборудова-
ния. Здоровая критика по-

могла.

Шоферу Е. Лангевичу
при отчете предъявили пре-
тензии по обеспечению це-
ха возвратной тарой. Дело
улучшилось.

Старшего мастера Л. Кал-
мыкова мы заслушивали

не только, как руководите-

ля, который обязан повсе-
дневно вести воспитатель-

ную работу с подчиненны-

ми, но и как политинфор-
матора. А политинформа-
ции проводились нерегу-

лярно.

Выступала с отчетом и

сменный мастер 3. Михай-
лова. Несколько лет она

была председателем завко-

ма, к общественной работе
относилась со всей ответст-

венностью, подготовила се-

бе достойную замену. Сей-
час Зинаида Арсентьевна
вышла на пенсию, но про-
должает трудиться на за-

воде.

Большинство коммуни-

стов, работающих в цехах,

овладели смежными про-
фессиями. И когда кто-ни-

будь выходил из строя, они

заменяли товарищей, чтобы
обеспечить своевременное
выполнение заявок торгую-
щих организаций Сланцев
и Кингисеппа. Так, напри-
мер, когда выбыла из
строя бригадир розлива, ее
заменила             работница
11. Леднева.

Летом трудно было с
кадрами, часть рабочих
была сезонная. И здесь
коммунистам пришлось
особенно подтянуться. К
их чести надо сказать, что
все они показывают обра-
зец отношения к труду, к
производству.

Оценку вашей работы
во многом определяют ка-
чество выпускаемой про-

дукции, санитария. На этом

посту у нас стоит микро-
биолог В. Андреева. А по
общественной линии она

председатель группы- на-

родного контроля. 23 дека-

бря будет отчитываться на

партсобрании.
На нашем заводе рабо-

тает много женщин. Почти
у каждой семья, дети. До-
ма не всегда бывает все
ладно. Но это не отражает-
ся на производстве. Среди
основного состава дисцип-

лина на высоком уровне. А
из коммунистов за нынеш-

ний год никто не допустил

нарушения производствен-

ной и общественной дисци-

плины.

Сделано немало. Но сей-
час, в дни подготовки к

XXIV съезду партии, надо

сделать еще больше. А нам
есть над чем поработать,
нерешенных задач много.

Партийная организация

будет и дальше активизи-

ровать работу коммуни-

стов, сплачивать вокруг се-

бя весь коллектив, чтобы
встретить съезд партии но-

выми достижениями.

А. РОМАНТБЕВА,
секретарь парторгани-

зации.

ИЗУЧАЕМ   ОСНОВЫ
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ПРОВЕРЬТЕ   ВАШИ   КВИТАНЦИИ

«Союзпечать» просит подписчиков проверить пра-

вильность заполнения квитанций. Обнаружив неточ-

ность в адресе, обращайтесь в отделение связи по ме-

сту жительства.

Напоминаем, что последний день подписки на
«Знамя труда» 25 декабря.

В  ОДИНАКОВОМ   РИТМЕ
Эта встреча состоялась

три года назад. В наш цех

вишда незнакомая женщина.

Ее сопровождала начальник

филиала слюдяной фабрики
Софья Владимировна Куль-
кова.

— Знакомьтесь, — ска-

зала она калибровщицам.—
Вот это ваш новый мастер

Мираида Андриановна Кор-
шунова.

И надо сказать, что М. А.
Коршунова быстро вошла в

производственную жизнь це-

хового коллектива. Она ока-

зала большую помощь ком-

сомольцам и молодым про-

изводственникам. Теперь
М. А. Коршунова избрана
секретарем первичной пар-

тийной организации. На пар-

тийных собраниях коммуни-

сты регулярно обсуждают
производственные вопросы,

уделяют первостепенное

внимание повышению каче-

ства продукции.

В дни предсъездовской
вахты развернулась, упор-

ная борьба за первенство в

соревновании. В нашем це-

хе две смены. Одной руково-

дит мастер М. А. Коршуно-
ва, второй — Л. В. Горохо-
ва. И обе смены идут в оди-

наковом трудовом ритме —

выполняют плановое зада-

ние на 107 — 108 процен-

тов.

А. БЕЗРУКОВА,
калибровщица филиа-

ла слюдяной фабрики.

Многие смены и брига-
ды Липецкого трактогто-

го завода имени ХХШ
съезда КПСС соревнуются

за право участвовать в

сборке           500-тысячного
трактора.

Фотохроника ТАСС

Принятый в июле 1970 года сессией
Верховного Совета СССР Закон об утверж-

дении Основ законодательства Союза ССР
и союзных республик о труде является

свидетельством нового проявления заботы
Коммунистической партии и Советского
государства о рабочих и служащих нашей
страны.

Трест «Леиинградсланец», придавая

важное значение своевременному и глубо-
кому ознакомлению широких масс трудя-

щихся с Основами трудового законодатель-

ства СССР, организовал лекции и семина-

ры по изучению их. Такой семинар со-

стоялся для руководителей предприятий,
работников отделов кадров, председателей
ФЗМК и начальников отделов треста.

Затем по утвержденному графику стар-

ший юрисконсульт Г. Е. Попова, началь-

ник отдела труда и заработной платы В. М.
Гоппе, начальник отдела кадров С. И. Ла-

зарева, а также ответственные работники
шахт и предприятий провели разъяснение

Основ трудового законодательства и Указа
Президиума Верховного Совета СССР о

порядке введения В' действие Основ среди

старшего надзора шахт и предприятий,
участкового надзора, среди трудящихся. На
ряде предприятий проведены семинары с

профсоюзным активом.

Трудящиеся предприятий треста «Ле-
иинградсланец» с большим вниманием от-

неслись к изучению Основ, было задано

много вопросов по дополнительным льго-

там и гарантиям трудящимся. Проведенная
разъяснительная работа по Основам трудо-

вого законодательства поможет правильно

применять новые правовые нормы.

Н. АГАФОНОВ,
председатель месткома профсоюза

управления треста

«Леиинградсланец».

»

В   ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЯХ

Коммунисты         совхоза

«Старэпольский» провели

партийное собрание с пове-

сткой дня «Задачи партий-
ной организации по выпол-

нению социалистических

обязательств в животновод-

стве и о ходе зимовки ско-

та». С докладом высту-

пил исполняющий обязан-
ности главного зоотехника

Г. Г. Резутин. Он доложил

коммунистам о сложившей-
ся обстановке. Сейчас, в

совхозе создалось тревож-

ное положение в молочной
отрасли животноводства.

Животноводы взяли обяза-
тельство надоить по 3.300
килограммов молока от ка;

ждой коровы.. Фактически
надоено по 2.822 килограм-

ма.

Докладчик отметил глав-

ные причины отставания.

Не на всех фермах запа-

риваются корма. Не заго-

тавливают также веточные

хлопья. Произошла задерж-

ка с получением комби-
кормов. Только в ноябре
недополучили их примерно

100 тонн. Из-за низкой
жирности совхоз потерял

140 тонн молока.

Такое положение дел не

могло не встревожить ком-

мунистов. На собрании вы-

ступили управляющие отде-

лениями совхоза А. П. Ба-
цула и Н. В. Сафонова, ис-

полняющий      обязанности

директора хозяйства В. А.
Пауль, работники живот-

новодства,                               г^
По обсужденному вопро-

су принято постановление.

Инженерная группа совхо-

за должна в короткий срок

проверить работу кормоза

парников. Главные специа-

листы совхоза и члены

парткома побывают на ка- д |

ждой ферме, познакомятся ' ^
с состоянием дел и на бли-
жайшем заседании партко-

ма доложат свои выводы.

Решено организовать агро-

зооучебу         специалистов

среднего и младшего звена.

* * *

Из 10 коммунистов, со-

стоящих на учете в пар-

тийной организации горно-

спасательной части, 9
имеют постоянные поруче-

ния. Об этом сказал на соб-
рании секретарь парторга-

низации Б. М. Малечкин. • ,

Он отметил высокую ак-

тивность членов партии

В. С. Михайлова. К. С. Ко-
сарева и Н. Г. Зайцева, ко-

торые помимо постоянных

поручений всегда добросо-
вестно относятся к любым
заданиям. В горноспаса-

тельной части хорошо на-

лажена работа передвиж-

ной библиотеки на общест-
венных началах, регулярно

выходит стенгазета, прово-

дятся массовые мероприя-

тия.

СЧИТАННЫЕ ДНИ оста-

^ ются до нового года.

Позади еще один год на-

шей совместной плодотвор-
ной работы. Многие высту-

пления газеты были подго-

товлены по письмам в ре-

дакцию. Тесное содружест-

во журналистов и читате-

лей принесло важные те-

мы, открыло новые инте-
ресные адреса.

В дни подготовки к 100-

летию со дня рождения

В. И. Ленина редакция по-

лучила сотни писем. Вете-
раны партии, участники

революции и гражданской
войны рассказывали о том,

как создавалась Советская
власть, о защите ее от бе-
логвардейцев и интервен-

тов. Немало писем было по-

священо трудовому энту-

зиазму в наши дни. Рабо-
чие в служащие сообщали,
как идет 100-дневная
ленинская трудовая вахта.

К НАШИМ ЧИТАТЕЛЯМ
Ж4ЕМ ВАШИ ПИСЬМА  В НОВОМ  ГОДУ

Оглядываясь на пройден-
ные дни, мы с удовлетворе-

нием отмечаем, что наша

дружба с вами стала еще

крепче.

Читая сегодняшнюю га-

зету, вы наверняка думае-

те о том, какой она будет

в будущем году, насколько

полно станет удовлетво-

рять ваши запросы. Дума-
ет об этом и редакция. У
нас с вами одно стремление

— видеть газету высоко-

идейной, интересной, помо-

гающей в труде, учении,

жизни. Планируем расши-

рить тематику газетных

выступлений, ввести новые

рубрики. А от вас ждем

новых тем, интересных вы-

ступлений.

Анализ редакционной
почты, а она в этом году со-

ставила более 3 тысяч пи-

сем, показывает, что в ней

есть письма на партийную,

промышленную, сельско-

хозяйственную, бытовую

тематику.         Встречаются

письма          благодарности,

просьбы дать разъяснения,

консультации или просто

советы. Такие письма со-

ставляют примерно три

процента от общего числа.

К сожалению, не каждое

письмо, которое пришло в

редакцию, мы смогли по-

местить на страницах

«Знамени труда». В сред-

нем за месяц публикуется

до 86 процентов получае-

мых писем. Остальные —

редакция направляла в ор-
ганизации и учреждения:

для сведения, для исполь-

зования в стенной печати,

для принятия мер. Ответы
на письма публикуются ,.->

под рубриками «Меры при- .?
пяты», «Читателям отвеча-

ют», «Хотя письмо и не на-

печатано». Консультации,
разъяснения печатаются в

«Столе справок», а также в

разделе         «Общественная
юридическая       консульта-       .

ция».

Нам очень хотелось бы
знать ваше мнение, удов-

летворяет ли вас тематика

и разнообразие публикуе-
мых материалов.
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ЛЖС - МАРОДШОМУ    ХОЗЯЙСТВУ
Исполком областного Совета

депутатов трудящихся принял

решение «О мерах по обеспече-
нию выполнения плана лесозаго-

товок в осенне-зимний период

1970—1971 года». Решением
предусмотрены меры по освоению

всего лесосечного фонда, отведен-

ного лесозаготовительным пред-

приятиям, а также по укомплек-

тованию этих предприятий кад-

рами механизаторов — с учетом

организации двух-, трехсменной
работы на вывозке леса.

В помощь предприятиям уп-

равлений лесного хозяйства, ле-

сотопливной и деревообрабаты-

вающей промышленности, комби-
вата « Ленлес» предусмотрено

выделить дополнительные грузо-

вые автомобили с водителями.

Лесозаготовительным    предприя-

тиям будет оказана также по-

мощь в расчистке лесовозных до-

рог, им будут поставлены грузо-

вые автомобили, прицепы, сталь-

ной трос, а также запасные ча-

сти.

(ЛенТАСС)



■Регулярное автобусное со-

общение между Сланцами и

Ленинградом открылось в 1958
году. До этого ездили поездом, ко-

торый останавливался на нашей
железнодорожной станции всего

два раза в сутки. Сегодня, кроме 

железной дороги, к услугам слан-

цевчан более десяти автобусов:
16 рейсов туда и столько же об-
ратно.

6 часов 15 минут утра. Время
■отправления первого междугород-

ного автобуса. Пора ехать.   Чего 
ждем? Мужчина в очках недо-

вольно смотрит на часы, потом на

шофера. Шофер Б. Потапов от-

лично знает это и без мужчины.

Но вот загвоздка — билеты про-

даны все, а двоих пассажиров нет.

В это время к вокзалу подошел

.автобус первого маршрута и из

яего в буквальном смысле слова

выскочили те двое. Запыхавшиеся,
раскрасневшиеся, они вбежали в

.салон, уселись в кресла и звонко

защебетали о чем-то своем.

Взревел мотор. Погас свет. Ста- 
ли помаленьку угомоняться пасса-   

жиры. Одни уже видят продолже-

ние прерванного ранним встава-

нием сна, другие обдумывают,
как быстрее и удачнее решить

предстоящие дела.

А интересно, о чем думает   во-

дитель? Скорее всего о том, что

лед. Напряжение огромное. К то-

му же по дороге едешь не один.

Навстречу то и дело бегут легко-

вые, грузовые автомашины, авто-

бусы различных марок. И все не-

сутся бок о бок с нашим между-

— Автобус стоит 10 минут,—

предупреждает шофер. — Не за-

будьте при посадке посмотреть но-

мер маршрута.

Такое предупреждение нелиш-

не. Не редки случаи,когда пасса-

РАЗ МЫШЛЕНИЯ      ПАССАЖИРА-

АВТОБУС ИДЕТ 00 МАРШРУТУ
с опозданием начал рейс, о непри-

ятностях, которые могут возник-

нуть. А еще, наверное, о тех пас-

сажирах, из-за которых произошла

задержка. Вот если бы он, шофер,
отправил машину на мйнуту-дво

раньше, была бы целая история.

А тут как будто так и надо. Стой,
жди. А они даже не извинились;

Змейкой вьется дорога. В дру-

гие дни ехать по ней для шофера
— одно удовольствие. А сегодня

смотри и смотри. Капризная ле-

нинградская погода выдала голо-

городным. Захочешь сосчитать,

обязательно собьешься.

Расстояние от Сланцев до Ле-
нинграда в обычную погоду авто-

бус преодолевает за три с поло-

виной часа. В гололед в путевке

шофера пишут: «Осторожно,
скользко». Это значит, что прак-

тически время не ограничивают.

Мелькает поворот за поворотом.

Десятки километров остаются по-

зади. Вот уже и Кингисепп —
единственная остановка на почти

двухсоткилометровом пути.

жиры по неосмотрительности са-

дятся в другие автобусы, стоящие

тут же на остановке. Возникают
недоразумения.

Закончив свои нехитрые дела в

диспетчерской автобусной стан-

ции, шофер снова садится за

руль. Кажется, теперь утреннее

волнение улеглось.. И шофера це-

ликом занимает дорога. По ней он

должен в целости и сохранности

привезти своих пассажиров, ко-

торые доверили ему самое дорогое

— свои жизни. Вон тот мужчина,

что ворчал утром, полностью по-

ложился на шофера. Посапывает в
кресле, словно ребенок. Обмануть
его нельзя. Пусть себе спит, воз,-

можно, впереди беспокойный день,

серьезные дела, нужен заряд бод-
рости.

Убегает под колеса дорога. Ка-
жется, рейс проходит гладко, если

не считать того, что какой-то
мужчина на заднем сидении заку-

рил, хотя отлично знает, что в по-

добном месте курить нельзя. Шо-
фер делает замечание мужчине, а

тот все-таки пытается докурить

папиросу украдкой.

Через несколько минут конеч-

ная станция. Вот, кажется, и при-

ехали. Кто проспал, кто промеч-

тал весь путь. А шофер работал.
Напряженно, с полной отдачей
сил. Через некоторое время он

поедет в обратный путь. И снова

такая же работа. Думаем ли мы,

пассажиры, об этом? Достаточно
ли уважаем, ценим труд этого че-

ловека? А он очень заслуживает

этого.

И.   ПЕРМИНОВА.
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ВАЖНЫЕ ЗАДАЧИ 
ЛЕНИНГРАДСКИХ КОММУНИСТОВ

(Начало на 1-й стр.)

ва кадров и техники. Они не про-
являют никакой инициативы по
мобилизации внутренних резер-

вов и возможностей.
Другой важной проблемой,

прямо связанной с посвышением

жизненного уровня трудящихся,
является производство товаров

народного потребления. Промыш-
ленность Ленинграда и области 
располагает значительными ре-

«■ зервами, позволяющими без осо-

бых затрат заметно увеличить

производство нужных населению

товаров. К сожалению, эти резер-
вы используются еще плохо. Не-
которые предприятия слабо нара-

щивают выпуск, сужают ассорти-

мент изделий, а отдельные даже

совращают или прекращают вы-

пуск товаров для населения.

Товары для населения обязаны
выпускать все ленинградские за-

воды и фабрики, независимо от

их профиля и ведомственной
^ принадлежности. И не просто вы- 

пускать, а изо дня в день нара-

щивать объемы их производства,

улучшать качество изделий, рас-

ширять ассортимент. Значитель-
ные возможности для увеличе-

ния выпуска товаров народного

потребления заключены в прове-

дении более глубокой специали-

зации предприятий легкой, пи-

щевой и местной промышленно-

сти, в , концентрации производст-

ва.

Одна из первоочередных проб-
лем,  которую   нам  надо решить

буквально    в ближайшее время,

состоит в том,      чтобы еще раз

тщательно проанализировать  ус-

ц тановленные предприятиям и ор- 

ганизациям   планы производства

на будущий год.      Нельзя допу-

стить, чтобы эти планы были не-

напряженными,        вольготными,

чтобы они допускали    снижение

достигнутых темпов роста объема
производства и производительно-

»   сти труда. 

Особое внимание партийных
организаций должно быть обра-
щено на обеспечение планомер-

ной загрузки производства по

кварталам и месяцам. С первых

дней работы в новом году надо

объявить беспощадную борьбу
любым попыткам переноса зада-'

внй на последующие периоды го-

да. Государственные планы долж-

ны быть на деле законом для

каждого руководителя, каждого

командира производства, для

каждого труженика. Райкомы и

горкомы КПСС, все партийные
комитеты должны давать прин-

ципиальную оценку фактам по-

требительского отношения руко-

водителей всех рангов к дальней-
тему углублению      и развитию

основных положении экономиче-

ской реформы, стремлению до-

стигать прироста объемов произ-

водства за счет роста численно-

сти работающих.
Теперь, когда известны основ-

ные показатели плана развития

народного хозяйства на 1971 год,

подчеркнул тов. Романов, особен-
но важно довести их до коллек-

тива каждого предприятия, каж-

дого цеха, каждого участка и
бригады, до каждого труженика.

Необходимо разъяснить людям

значение этого плана, показать,

что он открывает новые возмож-

ности для развития экономики

страны, роста нашего националь-

ного дохода, увеличения произ-

водства товаров широкого по-

требления и продуктов питания,

позволяет решить ряд социаль-

ных и бытовых проблем, обеспе-
чить дальнейшее повышение

жизненного уровня народа.

Надо широко использовать ма-

териалы Пленума ЦК КПСС и

сессии Верховного Совета СССР
на партийных, профсоюзных,
комсомольских и рабочих собра-
ниях. К этой работе надо прив-

лечь нашу прессу, радио и те-

левидение, все средства массовой
пропаганды и агитации. В конеч-

ном итоге все это должно быть
направлено на дальнейшее раз-

витие и углубление всенародного

социалистического соревнования

в честь ХХГУ съезда КПСС, на

разработку и принятие конкрет-

ных обязательств тружеников

Ленинграда и Ленинградской об-
ласти на 1971 год.

Главным содержанием этих

обязательств должно стать даль-

нейшее повышение эффективно-
сти общественного производства

на базе научно-технического
прогресса, ускорение -ввода и ос-

воения производственных мощ-

ностей, достижение наивысшей
производительности труда на

каждом рабочем месте, строжай-
шее соблюдение режима эконо-

мии в большом и малом.

Для успешного старта новой
пятилетки у нас есть все необхо-
димое: замечательные люди, ог-

ромный опыт политической и ор-

ганизаторской работы в массах,

высокоразвитые индустрия и

сельское хозяйство, наука и

культура. Важно только умело

использовать все эти богатейшие
возможности.

Затем тов. Романов рассказал
участникам собрания актива о

международных проблемах.
— Подготовка к ХХХУ съезду 1

КПСС вступила в решающую фа-
зу, — сказал в заключение тов.

Романов. — Навстречу съезду мы

идем с твердым убеждением      в

правильности линии нашей пар-
тии, с чувством исполненного

долга. Коммунисты Ленинграда и
области, все ленинградцы горя-
чо одобряют решения декабрь-
ского (1970 года) Пленума ЦК
КПСС и второй сессии Верховно-
го Совета СССР восьмого созыва.

План развития народного хозяй-
ства на 1971 год они восприняли

как боевую программу своей дея-

тельности. И весь свой опыт, все
свое умение, свои знания и энер-

гию они отдадут осуществлению

новых грандиозных задач, вы-

двинутых партией, достойной
встрече ХХХУ съезда Коммуни-
стической партии Советского Со-
юза.

В обсуждении доклада приня-

ли участие: первый секретарь

Ждановского райкома КПСС
Ю. С. Маков, генеральный дирек-

тор объединения «Краснотаар-
деец» А. А. Мешпутин, депутат

Верховного Совета СССР токарь-

карусельщик объединения «Элек-
тросила» имени С. М. Кирова
Ю. К. Сидоров, заместитель пред-

седателя исполкома Ленсовета
М. Д. Филонов, директор совхоза

«Новое время» Лужского района
Н. В. Карпов, первый секретарь

Выборгского горкома КПСС А. Т.
Нефедов, директор фабрики име-

ни Петра Анисимова Е. А. Федо-
рова, заместитель председателя

исполкома областного Совета
Н. В. Филимонов, секретарь пар-

тийного комитета объединения
«Красный треугольник» Р. В. Ру-
вов.

По обсужденному вопросу соб-
рание актива приняло револю-

цию, в которой полностью одоб-
рило линию партии, с глубоким
удовлетворением восприняло ре-

шение декабрьского (1970 года)
Пленума ЦК КПСС и второй сес-

сии Верховного Совета СССР
восьмого созыва.

Собрание актива Ленинград-
ской областной партийной орга-

низации, сказано в резолюции,

принимает к неуклонному ис-

полнению решения декабрьского
Пленума ЦК КПСС и сессии Вер-
ховного Совета СССР по дальней-
шему укреплению социалистиче-

ской экономики, повышению эф-
фективности общественного про-

изводства и благосостояния со-

ветских людей.

Собрание актива заверило

Центральный Комитет КПСС в

том, что коммунисты Ленингра-
да и Ленинградской области бу-
дут и впредь направлять все свои

силы; энергию и знания ва даль-

нейшее укрепление политическо-

го и экономического могущества

вашей Родины, ва достойную
встречу XXIV съезда КПСС.

(ЛенТАСС)

3
!
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Берлин.     Крупнейший универсальный магазин столицы ГДР

\ открылся на площади Александерплац рядом с новой многоэтажной

гостиницей. Около 60 тысяч покупателей, которые ежедневно мо-

гут посетить «Центруй», приобретут все необходимое :— от пище-

вых продуктов до одежды.

:

Берлинцев обслуживает двухтысячный коллектив сотрудников

магазина, которым созданы отличные условия для работы.

Фото АДН— ТАСС

Бухарест. Изделия фабрики ху-

дожественного стекла пользуются

большим спросом у покупателей.

На снимке:   проверка качества

| готовой продукции.

Фото Аджерпресс- -ТАСС
23 декабря 1970 года     3 стр.
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„С ЧЕГО
НАЧИНАЕТСЯ

РОДИНА 11
Так называлась    выставка

детского творчества в школе

■№ 7.
О том, что будут проводить-

ся выставка и конкурс на

лучший рисунок, ребята зна-

г ли давно. Каждый старался
как можно лучше выполнить

свою задумку.

'. На выставку учащиеся

представили 250 работ. Са-
мой большой чести удостоен

рисунок Юли Неженцевой
«Русское поле». Второе место

поделили Саша Лавыгин,
Миша Калинин и Лена Озе-
рова. Их рисунки «Отечест-
венная война», «Сланцы в

будущем», «Березовая роща»

привлекли внимание всех,

кто побывал на выставке.

В конкурсе участвовали

почти все отряды дружины

школы. Особенно много ра-

бот представили на конкурс

учащиеся 5 «А» и 6 «А»
классов.

В. АРТАМОШИНА.

Москва. Распахнулись двери но-

вого легкоатлетического стадиона

ь Сокольниках. По всем своим ка-

чествам новый манеж можно счи-

тать лучшим в Европе.

Учебно-спортивный легкоатле-

тический комбинат имени брать-
ев Знаменских — так будет
называться манеж московского го-

родского совета общества «Спар-
так».

Здесь будут тренироваться не

только спортсмены столицы, но и

легкоатлеты сборной СССР.

Строители учли все пожелания

спортсменов — они смогут трени-

роваться и состязаться на рекор-

тановых дорожках. Кроме двух-

сотметрового круга, уложена из та-

кого же рекортана кирпичного

цвета самая длинная в Европе
прямая дорожка — 132 метра.

Зеленое поле внутри круга по тра-

диции отдано прыгунам и толка-

телям ядра. Общая площадь ог-

ромного синтетического «ковра»

— четверть гектара.

ЛУЧШИЙ В ЕВРОПЕ

Трибуны манежа вмещают 840

человек. Над ними возвышаются

комментаторские кабины.

Учебно-спортивный комбинат
имеет также два зала. Один —

для занятий гимнастикой и для

спортивных игр, другой — тяже-

лоатлетический.

На снимке: внутренний вид ма-

нежа.

Фотохроника ТАСС

1С ираздшшжу
елхси

В предновогодние дни много ра-

боты   у   профсоюзного   комитета-

шахты № 3. Скоро начнутся зим-

ние каникулы,    праздники  елки.   ^

Шахтком выделил    средства    на

проведение этих праздников. Бо-
лее восьмисот ребят побывают на

утренниках.    Один из них будет
проходить в Доме культуры гор-

няков для ребят, родители кото-

рых живут в Сланцах, другой —   

в клубе «Шахтер».    Все    ребята:  Ч

получат подарки.

А. АНДРЕЕВ,

рабкор.

Редактор
Т. ГАВРИЛЕННО.

ПОДПИСКА
И

ПОДПИСЧИКИ
•

Рисунок

Ярослава Голофриша.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА,    25 ДЕКАВРЯ

10.00 — Программа передач.

10.06 — Новости. 10.15 — «Ком т

мунист и время». 10.30 —

«Крылья над пашней». Теле-
очерк. 10.55 — Цветное телевиде- -

нив. «В мире животных». 12.00 —

Соревнования сильнейших по

прыжкам с трамплина. 13.30 —

13.35 — Новости. 16.45 — Про-
грамма передач. 16.50 — Ново-
сти. 17.05 — Для школьников:

«Знакомые незнакомцы». 17.30 —

«Мы — рабочий класс». «Персо-
нальная ответственность». Теле-
очерк. 18.00 — Новости. 18.05 —

«Родные напевы»: «Русская ча-

стушка». 18.50 — «Шаги пяти-

летки». 19.15 — Художествен-
ный фильм «Если есть паруса».

20.30 — «Время» 21.00 —

Мольер — «Ученые женщины».

Телеспектакль. 22.00 — Цветное
телевидение. Концертная про-

грамма. 22.45 — Чемпионат
СССР по тяжелой атлетике (из
(Днепропетрошска). 23.45—24.00
1— Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 24 ДЕКАВРЯ
16.00 — Вечерняя програм-

ма. 16.05 — «АК»: новости. 16.10
— «Телешкола» (повторение).
16.40 — «Амстердам». Голланд-
ский фильм-концерт. 18.00 —

Программа передач. 18.05 —

«Актуальная камера» (на русском

языке). 19.00 — «Детский эк-

ран»:     «Большое  приключение».

Кукольный спектакль. 19.30 —

«Музыкальный четверг». «Бетхо-
вен и Эстония». 20.45 — «Ма-
рат», декабрь 1970». Репортаж
Рейна Каремяэ. 21.30 — «Ак-
туальная камера». 22.00 — «ЭРФ
— реклама». 22.15 — «Письмо
матери». Телефильм. 22.30 —

«Молодежная студия» в гостях у
мужского хора ТПИ, которому

исполняется 25 лет».

ПЯТНИЦА, 25 ДЕКАВРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Родная
речь для учащихся III классов:

«Лен». 9.15 — «Сказки о Беркут-
чи». Телефильм. 9.35 — Доку-
ментальные фильмы «Первенство
СССР по легкой атлетике» и

«Зов». 10.15 — «Коммунист и

время» (из Мурманска). 12.00 —

Соревнования сильнейших по

прыжкам с трамплина (из Горь-
кого). 16.00 — Вечерняя про-

грамма. 16.05 — «АК»: новости.

16.10 — «Телешкола» (повторе-
ние). 16.20 — «Сапоги». Корот-
кометражный фильм. 18.00 —

Программа передач. 18.06 —

«Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 18.20 — «ЭРФ —

реклама». 18.30 — Репортаж с

юбилейной выставки онкологиче-

ского диспансера. 19.00 — Теат-
ральный вечер: «Табачная доро-

га». Спектакль Вильяндиского
театра «Угала». 21.00 — «Эстон-
ский телефильм» на экране:

«Тийт Куузик в русской опере».

21.30 — «Актуальная камера».

22.00 — «Музыкальная жизнь».

22.46 — Чемпионат СССР по тя-

желой атлетике (из Днепропет-
ровска)^ 23.45 — 23.55 — «Ак-
туальная камера».

КИНО
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

23 декабря — «Семнадцатое не-
бо». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23—24
декабря — новая цветная поль-
ская кинокомедия «Самозванец с

гитарой». . Начало в 10, 11.50,
14.20, 16.10, 18, 20, 22 часа.

; СЛАНЦЕВСКОМУ ТОРГУ:

ТРЕБУЮТСЯ
--------------------------------

для работы в пивном баре
ОФИЦИАНТКИ,
БУФЕТЧИЦЫ,
ПОВАРА,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться в отдел

кадров: г. Сланцы, улица

Ленина, дом № 15, теле-

фон № 22-31.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

МАСТЕРА ПО ДЕРЕВООБРАБОТКЕ,
МАСТЕРА ПО ЖЕЛЕЗОБЕТОНУ (оклад 130 руб.),
НАЧАЛЬНИК ЛАБОРАТОРИИ (оклад 160 руб.).

■

Совхозу

„Старопольский"
а

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
■      ___________________________________

I                          -

ДОЯРКИ.

а     Жилплощадь предостав-

а ляется.

?.________________________....

а    Станции Сланцы

ТРЕБУЮТСЯ
СТРЕЛОЧНИКИ,
ВЕСОВЩИКИ,

В     ГРУЗЧИКИ,
УБОРЩИЦА.
Обращаться на станцию

а Сланцы-товарная.

СЛАНЦЕВСКАЯ НЕФТЕБАЗА
ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ ВСЕХ ПОТРЕБИТЕ-

ЛЕЙ НЕФТЕПРОДУКТОВ, что неиспользованные еди-

ные и поясные талоны на нефтепродукты надо сдать до

8 января 1971 года, а талоны рыночного фонда (в том

числе других союзных республик) — в срок до 25 янва-

ря 1971 года.

Стоимость возвращенных неиспользованных талонов

возмещается потребителю или может быть зачтена при

очередном перечислении средств за талоны.

:9

СЛАНЦЕВСКОЕ ТРАНСАГЕНТСТВО

ОТКРЫЛО ПРИЕМНЫЕ ПУНКТЫ

ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
при совхозе «Аврора» (дер. НЬвоселье),

при совхозе «Старопольский»   (дер. Старополье).

При управлениях этих совхозов вы можете приобрести пред

варительно билеты на автобусы, заказать билеты на железнодорож

иый и воздушный транспорты.     Кроме того, здесь можно заказать

грузовую автомашину для перевозки любых грузов.

За справками обращаться по телефонам совхозов «Аврора»
№ 6-22-45 и «Старопольский» — № 6-33-32.

Трансагентство.

Сланцевскому монтажу
Ленинградского

специализированного

управления треста

„МонтаЯстермоизделия"

ТРЕБУЮТСЯ
■

■
I

ИЗОЛИРОВЩИКИ ВСЕХ РАЗРЯДОВ,
■

ИЗОЛИРОВЩИКИ-ЖЕСТЯНЩИКИ.
1
I

Принимаются мужчины и женщины без специально-

сти в возрасте от 18 лет и старше с последующим обуче-
нием в качестве изолировщика-жестянщика.

Рабочие обеспечиваются общежитием и спецодеж-

дой.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Свердлова,
дом № 12-а, строительный трест № 31, отдел кадров.

ВЫРАЖАЕМ ГЛУБОКУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ коллективам
ТСЦ и печного цеха комбината «Сланцы» за оказанную помощь

в похоронах Федорова Василия Григорьевича.

Федоровы, Глебовы.

ВЫРАЖАЕМ ГЛУБОКУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ бригаде Кос-
мачева шахты «Ленинградская», всем товарищам и соседям за
оказанную помощь в похоронах  Геннадия Ивановича Будякова.

Семья Будякова.

Газета выходит

но вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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